



## Grupos parlamentarios se posicionan en torno a las coaliciones políticas, en sesión de la Comisión Permanente

En la sesión de este miércoles, legisladoras y legisladores integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión externaron comentarios sobre las coaliciones político-electorales, en el apartado de agenda política. La senadora Nancy Guadalupe Sánchez Arredondo (Morena) comentó que la alianza de la oposición es “delictuosa, que hipotecó al país en la reforma energética, con el Fobaproa”. “Lo que quieren es repartirse las instituciones. Eso deja una huella imborrable del despilfarro, del saqueo y de cómo en los últimos años ellos, la oposición, estuvieron a punto de hundir y colapsar a nuestra querida patria”.

<https://www.nuevomexicoplural.com/grupos-parlamentarios-se-posicionan-en-torno-a-las-coaliciones-politicas-en-sesion-de-la-comision-permanente/>